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19ª SESSÃO 
12.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

           Ata n.º 19/2021 – Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e 

um (26/04/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara 

Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Decima Nona Sessão e Décima 

Segunda Sessão Ordinária com a presença de sete vereadores, estando ausente o vereador 

Danilo Augusto Branco e Izabel Martins da Cruz Barros. Sob a Presidência do Vereador 

Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (João 6, 

versículo 22-29), realizado pelo vereador Ademir Aparecido Candido, No EXPEDIENTE, 

foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 18/2021 – foi colocada em discussão e 

aprovada por unanimidade; Oficio n. 101/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando 

anexo Em Regime de Urgência, Projeto de Lei   n. 1.077/2021; PROJETO DE LEI n. 

1.077/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição inflacionaria aos 

Servidores ocupante de Cargos de Provimento em Comissão do município de Lidianópolis, 

Estado do Paraná, e da outras providências – foi encaminhado para as comissões de 

Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n.º 007/2021.  Autoria – 

Mesa Executiva. SÚMULA: Concede a reposição inflacionaria aos Servidores ocupante de 

Cargo de Provimento em Comissão do Poder Legislativo Municipal e das outras providências 

- foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; 

PROJETO DE LEI n. 1.069/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do 

município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias; INDICAÇÃO 

N.º073/2021 – Autoria do Vereador Andre Faian Delfino. SUMULA: Que seja disponibilizado 

Servidor em tempo integral para estar fazendo limpeza de rua e outros serviços gerais no 

Distrito de Porto Ubá, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 76/2021. Autoria: Vereador 

Claudeir Gordiano. SUMULA: Que seja viabilizado recursos para abertura de poços artesiano 

nas localidades rurais, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.º 77/2021. Autoria: Vereador 

Claudeir LAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Que seja feito um estudo para organização e 

ampliação do aterro sanitário, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.º078/2021. Autoria: 

Vereador Ademir Aparecido Cândido. SUMULA: Que seja feito cascalhamento no carreador 

da propriedade do Sr. Salésio Kuirten, ao lado Vila Rural II, nesta municipalidade; 

INDICAÇÃO N.º079/2021. Autoria: Vereador Odair José Bovo. SUMULA: Que seja feito 

estudo para distribuição de SACOS RETORNÁVEIS DE COLETA SELETIVA DE LIXO 

ORGÂNICO E RECICLÁVEL, na sede, distrito e comunidades rurais, nessa municipalidade. No 

EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra: Presidente ODAIR JOSE BOVO, passou a presidência 

ao primeiro secretário e usando da palavra disse: referente essa indicação eu começo 

dizendo e agradecendo ao executivo, na gestão passada fizemos uma indicação junto com a 

vereadora Luciana e o vereador Cláudio na questão da coleta de lixo, também referente a 

reciclagem e a organização da coleta onde o prefeito nos atendeu fazendo alguns latões, 

inclusive aqui na beira do Campo, perto da escola enfim alguns locais e novamente estou 

fazendo indicação referente ao lixo, e sabemos do transbordo do nosso lixo que nós temos 

compromisso até a metade do ano, inclusive vereador Claudeir a sua indicação, nós temos 

um compromisso com a questão do lixo e é uma coisa muito séria ao nosso município, 

então nós sabemos que o nosso lixo vai ser, o vereador Mineiro passou para nós na gestão 

passada, nosso lixo vai ser transportado para outro município, onde vai ter um final ao esse 

lixo, mas a um custo, então o lixo é calculado por tonelada, todo lixo que se acumula vai 

para o transbordo e se vai ter um gasto em tonelada para que isso possa diminuir esse lixo 

nós podemos também, dentro do município está fazendo a nossa parte, aqui eu coloco uma 

indicação, não é um projeto mas a medicação de um projeto para o poder executivo estar 

analisando e copiando de outros municípios, Jardim Alegre tem, ele vai por lá, vários 

municípios tem essa terceirização do lixo e a maneira de tá coletando lixo, essa distribuição 

de sacola, quando eu falo sacos retornável é só um saco simples que vai ter custo muito 

baixo ao município, ele é dividido em cores, a cor para o orgânico a cor para o reciclável e o 

lixo normal, sendo feito de maneira como acontece sempre, e novamente eu peço ao 

executivo para que faça mais ponto estratégico desse lixo e incentivando-o reciclável aí 

onde nós podemos estar colocando, criando uma cooperativa e dentro desta cooperativa 

está administrando esse lixo reciclável e até mesmo o lixo orgânico, tornando em número 

100 como se fala material para que possa ser distribuído ou vendido é sabemos que o nosso 
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município existe muitas pessoas que mexe com frutas, até mesmo nas hortas como foi 

colocada aqui, a horta comunitária, enfim esse lixo vai ser aproveitado fazendo que gerar 

renda e recurso para cada cidadão. Aproveitando também eu gostaria de estar falando do 

projeto nº 007, projeto da câmara e o projeto n. 1.077 onde nós vamos colocar ele como 

regime de urgência, a pedido do executivo, esse projeto veio para nós na Câmara com 

pedido de urgência, sabemos que no mês passado nós aprovamos o projeto onde nós 

vemos o aumento ou melhor, o repasse da inflação salarial de 4,52%, é um reajuste até 

posso tá explicando melhor aqui, o regime de urgência que veio pra a câmara de vereador, 

trata sobre a reposição inflacionária dos Servidores público comissionados, então todos os 

servidores públicos teve essa reposição inflacionária, mas ficou os cargos comissionado, 

esses Cargo comissionado até o poder executivo juntamente com o legislativo estava em 

dúvida, mas analisando a lei 173/2021, consultando o poder jurídico do município 

juntamente com o jurídico da câmara chegamos a uma conclusão, que pode ser feito a 

reposição inflacionária dos Servidores públicos, então nesse momento eu vou consultar o 

plenário para gente suspender a sessão por 10 minutos para estar analisando os dois 

projetos para que assim nós possamos dar a votação. Foi consultado o plenário e de comum 

acordo suspendeu a sessão por 00:10 (dez minutos). Reaberta a sessão, passou-se para 

ordem do dia. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para 

aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.069/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza 

o Poder Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento 

do município de Lidianópolis para o exercício de 2021 e da outras providencias – foi 

colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 

1.077/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede a reposição inflacionaria aos 

Servidores ocupante de Cargos de Provimento em Comissão do município de Lidianópolis, 

Estado do Paraná, e da outras providências – foi colocado em primeira discussão e votação 

e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.º 007/2021.  Autoria – Mesa Executiva. 

SÚMULA: Concede a reposição inflacionaria aos Servidores ocupante de Cargo de 

Provimento em Comissão do Poder Legislativo Municipal e das outras providências – foi 

colocado em primeira discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas 

EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO PINHEIRO DA 

SILVA, Primeiramente agradeço a Deus por mais uma noite, nós estamos aqui entre nossos 

companheiros vereadores e vocês nas casas e assistindo pelo celular, quero pedir a Deus 

também que recupera a nossa saúde de nosso companheiro do organismo Mário Rozano, a 

Cláudia pediu para poder lavar sua rua ali e esperar que o Mario Rosano recupera aí para 

atender seu pedido e dizer a vocês que nós estamos empenhado aí trabalhando com 

vontade aí igual sempre a gente vai falando, hoje não tem muito o que dizer a vocês, é isso 

aí obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa noite Presidente, companheiros vereadores, 

nosso secretário Beramar, Boa noite a vocês que nos ouve pelas redes sociais Facebook, 

hoje como se diz é uma segunda-feira, todos os dia são abençoado pois hoje é um dia que a 

gente vem na nossa Câmara de Vereadores, fazer um trabalho direto ao nosso povo com o 

povo, em prol do povo, e quero parabenizar a todos esses vereadores que fazem as 

indicações e que trazem até aqui a nós para nós estarmos aqui discutindo analisando e com 

certeza se for pelo bem do nosso povo da nossa população voltando também quero dizer 

vocês também que continue se cuidando se proteger vendo que esse covid com essa doença 

aí que é Traiçoeira Às vezes você pensa que não pega, que nem você na sua família não vai 

atingir e acaba atingindo e é muito triste final de semana a gente teve outro óbito na família 

Pontes, uma família querida do nosso município eu acho que faz 30 dias, em torno de 30 

dias, não é para o senhor Valdir, foram três entes queridos da família: pai a mãe e o filho, é 

muito triste a gente tem que continuar pedindo a Deus a proteção divina, mas se cuidando 

cada um fazendo a sua parte, você vai estar se cuidando e vai estar cuidando do próximo 

que Deus abençoe a todos fica aqui o meu muito obrigado a vocês são essas minhas 

palavras presidente; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Senhor presidente, senhores 

vereadores, secretários Beramar, a vocês que estão assistindo pelo Facebook, boa noite a 

todos. Justificando minha falta na semana passada, o presidente que eu não tive muito bem 

de saúde não pode fazer a sessão. Sobre a indicação que a gente fez aqui do carreador do 

Salésio ele procurou a vereadora Isabel ela não tá presente hoje aqui a gente procurou mais 

o Governador aí para pedir em casqualhamento que é uns carregador que tem no Município 

aqui que falta empedrar e eu falei com o prefeito já ele disse que pode arrumar umas 

pedras melhor porque tá tão esperando o grande para o carregador fica ruim então toma 
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aguardando para fazer esse pagamento então a gente tá aí o pedido que o que o 

proprietário fez a cirurgia eles vizinho ele também né Então vamos usar o carregador Então 

esse pedido aqui e também para eles aí é o prefeito é o pessoal das estradas que eu andei 

pela Vila 1,2 essa semana e fizeram trabalho é muito bom então ficou bom o 

empedramento na Vila Rural Campos é Melissa e na Vila Rural na vila dois né do São 

Sebastião Coelho do Carmo tá obrigado aí é o prefeito e os funcionários Atendendo o pedido 

dos vereadores e Tamos aí a gente pede para a gente de trás executivo traz a câmara e faz 

o pedido então está sendo atendido é que o Fábio vai largar também falou Beramar, a gente 

torce para ele para ele orar para voltar atividade que tá fazendo um bom trabalho no 

organismo eu sei que esse presente obrigado pelas não tem obrigado; ANDRE FAIAN 

DELFINO, Boa noite Presidente boa noite, Beramar ,aos outros vereadores, boa noite nosso 

advogado , quero agradecer a Deus por mais um dia, por estar aqui na câmara, aqui 

trabalhando com os parceiros, nós só temos que agradecer a Deus e pedir para Deus me 

abençoar né nossos companheiros que pegou Corona, igual Mario dá uma força para nós na 

serviço das máquinas, pedir para Deus abrir as portas para melhorar logo, Graças a Deus 

ele já está na casa, é isso que nós quer ver, quero agradecer a Lúcia também teve um 

pedido a ela, uma sexta, Ela ajudou, uma força para nós e sempre trabalhando ajudando 

nossa população e a minha indicação aí não falei aquela hora mas o pessoal lá pediu para 

fazer uma indicação sobre colocar uma pessoa para poder trabalhar lá no distrito, para 

poder ir para Rua cortar, podar árvores eu falei não nós estamos aqui para atender vocês, 

eu peguei ,vim só fazer indicação e os apoios a nossos companheiros vereadores, para nós 

poder estar melhorando lá no digito,  Deus abençoe a todos obrigado; ANTONIO AUGUSTO 

MACIEL FILHO, Boa noite presidente, companheiros vereadores, secretário Beramar, ao 

pessoal que nos assiste. Referente essa indicação do André para o Porto Ubá, e eu tô 

pensando aqui, Porto Uba  hoje não tem uma pessoa para fazer a limpeza, pessoal daqui 

que esta a fazer e eu vejo que é uma necessidade de uma pessoa lá para fazer esse 

trabalho, embora o nosso município a gente está precisando contratar e organismo, eu vejo 

aqui vários que aposentou,  aposentou aqui o Zequinha, e outros, se nós não contratado 

ninguém, mas admiro que da mesma forma o trabalho que esse pessoal faz eu vejo sim 

nossa cidade e limpa,  vai entrar um período de muita folha, então eu vejo que nós precisa 

mais de mão de obra, esta precisando de mão de obra, mas assim mesmo com todos 

funcionário que for se aposentar, que o direito deles, necessita de um concurso que o 

prefeito possa trazer mais gente, porque esses que estão, uns três quartos e trabalha que 

hoje é muita coisa ainda a fazer, Porto Ubá tinha um funcionário, ele se aposentou, essa 

indicação do vereador, nós temos que reforçar ela, lá precisa e se não querem gente que 

mora lá mas de nós contrate, mais e faça esse trabalho Porto Ubá, nosso distrito querido  

nossa e também aproveitando o gancho aqui pessoal eu vejo assim, nós fazia, to esquecido 

Graças a Deus que nós não temos caso, este ano parece que dengue, ela deu uma aliviada 

a gente não vê mais, quase comentário de dengue mas ela está aí, é o período dela daqui 

para frente, mês de abril na frente é o pedido da dengue e eu vejo que no passado nós fazia 

uns arrastão né pessoal entrava no quintal e ia lá ajudava limpar aqueles que estavam 

sujos,  pessoal colocando todo lixo para fora e eu acho que é um momento, temos a 

dificuldade Hoje os arrastão que fazia era entre de 10 pessoas, que pegava até a Patrulha 

do Porto Ubá, vinha para ajudar a fazer isso aí, mas hoje sobre o distanciamento não pode 

entrar no quintal mas se nós, o prefeito, se ele tiver ouvindo secretários, nos precisa ver 

esse lado da coisa mas temos que nos proteger, estamos nos protegendo conta a Corona,  

mantemos alerta, alertar contra dengue e também quem está assistindo zmanhã vai ter 

nova vacinação pessoal amanhã é o pessoal da faixa de 63 anos e 64 são aqueles 

Praticamente todo, já tá informada porque o meio de comunicação hoje é muito bom a 

partir da hora que chega a vacina é comunicado mas eu assim mesmo hoje ainda acabei 

avisando umas três pessoas que sempre que eles não tem celular e que pega assim celular 

lá onde estão, na internet né E a gente comunica com ele ligando que amanhã se Deus se 

Deus quiser mais um povo que vai ficar assinado aqui e agradecer todos vocês vereador-

presidente boa noite a todos muito obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite senhor 

presidente , companheiros vereadores, secretário Beramar, boa noite a todos e a todos que 

nos acompanham pelo Facebook, primeiramente quero prestar os meus sentimentos 

novamente, infelizmente né família Pontes, que Deus recolheu aí a irmã Zefa, pessoa 

íntegra que dedicou a sua vida a sua família e a Igreja São os nossos Sinceros sentimentos 

aí a família. Dando sequência a minha fala eu quero comentar sobre a indicação que eu fiz 
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nessa casa de leis nº 76 referente ao aterro sanitário, trazer aqui uma informação segundo 

estudo realizado pela associação de empresas de limpeza pública, cada brasileiro produz 1,1 

kg de lixo por dia,  então se nós pegarmos aí como referência a nossa cidade de 

Lidianópolis, pelos nossos cálculos matemáticos, aí  nossa cidade produz por dia 

aproximadamente 4000 kg de lixo ou seja 4 toneladas de lixo, é interessantes senhor 

presidente que nós não havíamos comentado sobre esse tema, e acabamos fazendo uma 

indicação que complementa outra, sinal que existe a preocupação do Legislativo referente 

ao sistema, é muito bem colocada sua indicação nessa distribuição de sacolas das coletas 

de lixo seletiva, não só na sede mas também no distrito e nas Vilas rurais, então esse é um 

tema que nós trazemos para discussão, encaminhei para o Executivo tenho a certeza que é 

uma grande preocupação do executivo do nosso município, também referente a questão do 

lixo do lixo público em nossa cidade, queremos deixar claro também que nós queremos 

participar dessa discussão é muito importante mesmo que seja uma discussão técnica de 

uma ação do executivo, temos a certeza que durante uma reunião, qualquer um de nós 

podemos dar uma sugestão que beneficia o nosso município, então é muito importante que 

tenhamos representantes do Legislativo nessas reuniões e para que caminhamos juntos 

executivo e legislativo procurando as melhores soluções para melhoria de vida do nosso 

povo, em relação a indicação que trata da viabilização de Poços Artesianos, acompanhei o 

ano passado, no ano de 2020 o legislativo trabalhou em cima de sair com abertura de Poços 

Artesianos na Vila 1 e Vila 2 e mais alguma localidade rural em nosso município, então já é 

uma preocupação do executivo mas a gente está sendo cobrado por onde passa pelos 

nossos munícipes da área rural, Grande a preocupação deles com a questão da água, dos 

recursos hídricos, aquele caminhão que nós temos no nosso município, aquele caminhão-

pipa, aquele Mercedes, ele não dá conta de atender as demandas de água, da falta de água 

na área rural devido à distância, então nós precisamos viabilizar estudos que o Executivo 

analise com muito carinho atrás das entidades competentes à viabilização do aumento do 

número de Poços artesiano em nosso município, requerer licença junto aos órgãos 

competentes o IAP Instituto das águas, tem a lei número 9.433 de 1997 que regulamenta a 

questão dos recursos hídricos, então não podemos pensar que seja apenas da vontade e 

daquele produtor rural, daquele agricultor, daquela família que tem recurso, vai lá e abre o 

seu poço artesiano, ele precisa estar de acordo com IAP com os recursos e com as leis que 

regulamenta isso além desse alto valor que tem hoje não se abre um poço artesiano aí por 

menos de R$ 20 mil, então eu acredito que se o Executivo fizer estudo dependendo da 

localidade tem lá três quatro cinco famílias próximas um poço artesiano pode estar 

atendendo esse público, então é diante disso o pedido dessa indicação. Em relação a 

indicação do André parece que tem um funcionário de serviços gerais ali no distrito de Porto 

Ubá, nos estamos de acordo é essencial André, é fundamental ter um funcionário lá, nós 

também entendemos a questão do nosso executivo, do pequeno efetivo que temos hoje, 

temos a questão da Lei 173 que não pode contratar durante esse ano de pandemia só pode 

substituir então nós tivemos lá aposentadoria merecida do nosso companheiro Kira e foi 

suprida a vaga dele com o Anderson Brito, serviços gerais mas como Vereador Mineiro 

colocou tem mais alguns que aposentaram anteriormente e que ficaram vagas e não existe 

outro caminho Mineiro o caminho é o concurso público é o estudo da possibilidade do 

concurso público esse é o caminho mas se Deus quiser em breve vamos estar agilizando 

essas questões aí em parceria com o executivo da nossa cidade, em relação à dengue 

Mineiro muito bem colocado também os arrastões na Patrulha Ambiental do pessoal da 

equipe de saúde da Vigilância Sanitária e dos nossos alunos, quando não tinha pandemias 

Nossos alunos participavam, uma ação educativa, uma ação social, era muito bonito de ver 

os nossos alunos dando esse respaldo, esse apoio nesses Arrastão da dengue no nosso 

município, mas infelizmente as aulas estão no sistema remoto, então nesse momento não é 

possível a participação dos nossos alunos mas fica aqui registrado essa importante 

participação dos alunos da nossas escolas, tantos municipais quanto estaduais agradeço 

mais uma vez a oportunidade Muito obrigado senhor presidente é uma boa noite a todos e a 

todas obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Também já está encerrando mais uma vez 

falando da minha indicação,  questão do lixo muito bem lembrado Professor eu estava até 

pensando nisso hoje, estava pensando se gente fez uma indicação, a gente nem se 

conversou, mas respeito isso, as indicação foi cruzada, foi bem parecida quando fiz a 

campanha a gente teve andando para comunidade e algumas pessoas das comunidades da 

zona rural pediu pra gente fazer alguma coisa em relação ao lixo, sabe vender por exemplo 
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o lixo orgânico do pessoal do sítio, é fácil de reciclar de consumir agora já o lixo reciclável 

ou outros tipos de lixo, vai se acumulando e não pode queimar, não pode, o que eles 

pediram e pelo menos uma vez ao mês ou cada dois meses as pessoas entregam em uma 

comunidade, vai lá coletar esse lixo,  eu já sei que o município faz em alguns lugares no 

sítio, a gente já sabe, mas que possam ampliar Inclusive a professora Rita que fez esse 

pedido para mim, e eu não sei se ela tá ouvindo ou não que chega ela que a gente tá aqui 

comentando isso aí professora Rita que fez pedido quando eu fui fazer a campanha, mais 

uma vez parabéns Professor Claudemir pela sua indicação em relação ao aterro é algo muito 

complexo não é mineiro, o Ferrugem a gestão passada foi muito discutido, para nós aqui 

fica em torno aí de 2 a 3 milhões, não é Mineiro, hoje com a falta de tudo aí então Um 

aterro no município é muito muito caro, não se faz mais aterro nesse sistema, que se faz aí 

então tem toda uma nova técnica, então município achou melhor fazer esse transbordo 

desse lixo, a gente pode uma hora colocando o Executivo para tá falando isso aí, nessa 

questão de lixo explicando para comunidade mais uma vez seria interessante estar mas a 

gente tem o dever de tá passando as ideias, de estar cobrando e explicando para população 

nós da câmara passada, a gestão passada buscamos, fizemos de tudo aqui, sabe Rosa, 

diminuir você pegar o Vale do Ivaí, vereador nós tentamos colocar a taxa menor que tinha 

aqui na região, foi colocada em Lidianópolis para não afetar diretamente a população, não é 

uma luta constante na questão do lixo eu também assistindo essa semana tive passando na 

Vila e ficou muito legal, as vias encascalhada até já tem um pedido a ser feito, na seca as 

pedras arrepia, então quando se der uma chuva passar novamente o rolo em alguns lugares 

principalmente na subida para melhorar, mas o poder executivo junto com o departamento 

de máquinas estão de parabéns pelo trabalho realizado, também em nome da presidência 

em nome de todos os vereadores e sentimentos à família ponte né a gente a Rosa falou o 

Professor Cláudio falou a gente anotou anotou aqui também e deixo o nosso sentimentos eu 

peço a todos vereadores que essa semana, essa semana que nós possamos aí está 

analisando por definitivo nosso plano diretor do município, Poder Executivo está me 

cobrando tá me cobrando e com razão, porque esse plano já foi falado na gestão passada e 

já vai fazer quase 1 mês que já foi passado para nós aqui para estar analisando, vendo, 

para vocês novos vereadores sendo que pode ser mudado para estar sendo votado. Foi 

encaminhado esse projeto, ele é muito extenso, mas a professora teve olhando esse final de 

semana, algum Vereador a gente acompanha pelo grupo, então eu peço a vocês 

encarecidamente que essa semana a gente possa estar dando ao executivo 1 aval e 

tramitando esse projeto, correto. Ao Vereador André Faian pela indicação, tem o apoio da 

presidência também o que depender da gente aí a gente vai estar ajudando aí como 

Vereador Mineiro falou certo eu acho que era isso que temos para hoje então vamos fazer a 

nossa parte, a vocês antes de encerrar também mais um comunicado, fica convocado uma 

sessão extraordinária para quarta-feira dia 28/04/2021 às 19 horas pra gente pode estar 

conversando para segunda votação do projeto 007 do projeto 1.077, certo então está bom, 

na presença de sete vereadores declaro encerrada a 12ª sessão ordinária do dia 26 de Abril 

do ano de 2021, que todos tenham um bom retorno e fique com Deus e a vocês de casa 

também a gente agradece aí por estar ouvindo e assistindo e até a próxima se Deus quiser 

obrigado.   E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 

transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será 

afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os 

demais vereadores.  
 
 

ODAIR JOSE BOVO                                          CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente                                                        1º Secretário 
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